

12. bis 19. Juli 2008

auf dem Gelände der THW IG Harriersand e.V.

Nach ersten Vorgesprächen im Herbst 2007 war es am 10. Juli soweit. Die ersten Zelte wurden aufgebaut. Die Organisationsphase beinhaltete viele Treffen zwischen dem Vorstand der THW IG Harriersand e.V. und den einzelnen Sprechern der Feuerwehr. Der Organisationsaufwand für die Kollegen von der Feuerwehr war aber sicher ungleich höher. Die Bilder auf den nächsten Seiten verdeutlichen, wie viel Vorausplanung nötig war, um das Lager zu errichten und jede der über 600 Personen unterzubringen.

Wir hoffen unsere Gäste fühlen sich wohl. Im Namen des Vereins Achim Boot



Haupteingang zum Zelt-Lager



Essenszelt



Waschgelegenheiten und Parkplatz



Anreise



Befestigung der Zuwegung zum Essenszelt



Toilettenwagen



Kabelbrücke am Haus



Aufbau Zeltlager



Jede Ecke wird genutzt



Gemütlich und Heimisch



Zelte über Zelte



Straßenansicht



Strandansicht



Strandzugang



Mit Meerblick



Eröffnungsveranstaltung



Wir kommen alle



Auf dem Weg zum Übungsplatz



Die ersten sind schon da



sind das viele!





V.I.P.



Showeinlagen





Rückzug





Einer der Zugänge zum Lager

Essenszelt kurz vorm Mittag



DLRG überwacht den Strandbereich



Es darf auch gebadet werden



Fahrradabstellplatz



#### **FAZIT**

Bis auf kleinere Flurschäden, die nicht der Rede wert sind, kann man von einem Gelungenen Auftakt sprechen. Das Wetter können wir leider nicht beeinflussen, aber auch dieses Problem ist nicht wirklich eins.

Wir freuen uns über unsere Gäste und hoffen, dass Sie ein paar schöne Tage bei uns hatten.